



TAO'ZONE

The Aspiration To Connect Global Cultures

الطموح لربط الثقافات العالمية

الملف التعريفي

PROFILE

شركة تاوزون المساهمة

مدينة هو تشي منه، مدينة Thu Duc، المدينة الحضرية فان فوك، رقم 46، شارع رقم 2، حي ه: فيتنام

Vietnam: No. 46, Street No. 2, Van Phuc Urban Area, Hiep Binh Phuoc Ward, Thu Duc City, Ho Chi Minh City

الإمارات العربية المتحدة، شارع الشيخ زايد، دبي – برج لطيفة، صندوق بريد 454487، B2، الطابق 17، الغرفة: دبي

Dubai: B2- Level 17 Latifa Tower P.O Box 454487- Sheikh Zayed Road, Dubai, UAE

الموقع الإلكتروني: www.taozone.vn

الفهرس

INDEX

الرؤية - الرسالة <i>Vision - Mission</i>	02
القيم الأساسية <i>Core values</i>	03
مساهمو الشركة <i>Shareholders</i>	04
قصة Tao'zone <i>The Story Of Tao'zone</i>	06
المنتجات البارزة <i>Highlight Products</i>	10
مميزاتنا التنافسية <i>Our Features</i>	17
معلومات تسجيل الشركة <i>Corporate Registration & Licenses</i>	21

الرؤية - الرسالة

VISION - MISSION



الرؤية

Vision

أن نصبح أكبر منصة للهدايا في العالم، تربط الناس من خلال الهدايا الفريدة والمبتكرة وذات المعنى، والتي تعكس الطابع الشخصي وغنى التنوع الثقافي العالمي.

To become the world's largest gifting platform, connecting people through unique, creative, and meaningful gifts that reflect personal touches and the richness of global cultural diversity.



الرسالة

Mission

ربط الثقافات العالمية من خلال منصة للهدايا تشمل المنتجات والخدمات.

Connecting global cultures through a platform of gifting products and services.

VISION

MISSION

القيم الأساسية

CORE VALUES

01

الإبداع المرتبط بالثقافة
Creativity with Cultural Soul

02

الالتزام بالجودة
Integrity & Excellence

03

شراكات مستدامة
Empowering Partnerships

04

عقلية عالمية
Global Mindset

05

تجربة مدعومة بالتكنولوجيا
Tech-powered Experience

المساهمون

SHAREHOLDERS

بأكثر من 13 عامًا من الخبرة في مجال البيع بالتجزئة والتكنولوجيا، تُعرف السيدة أوت بعقلها الإبداعي والمرن. لقد طورت نموذجًا تجاريًا ذا نطاق دولي نال دعمًا واسعًا وتعاونًا من خبراء وشركاء عالميين.

بالإضافة إلى ذلك، تشغل حاليًا منصب نائبة رئيس نادي الأعمال "عقل وروح فيتنامية" التابع لمعهد البحوث والتدريب الاقتصادي الدولي.

With more than 13 years of experience in retail and technology, Ms. Ut is known for her creative and agile mindset. She has developed an internationally scaled business model that has gained strong support and collaboration from global experts and partners. Additionally, she currently serves as Vice President of the Vietnamese Mind & Spirit Business Club under the Institute of International Economic Research and Training.



MS. HỒ THỊ ÚT (Bà Táo)
FOUNDER



دبي، مما ساعدها على بناء BNI شاركت السيدة تاو في فعاليات العديد من العلاقات الجديدة وخلق فرص مع كبرى الشركات في دبي.

Ms. Tao participated in and connected with BNI Dubai, fostering numerous relationships and opportunities with major businesses in Dubai.



أكبر شبكة أعمال في العالم، – BNI السيدة تاو عضو حالي في متواجدة في أكثر من 79 دولة.

Ms. Tao is currently a member of BNI – the largest global business networking community, present in over 79 countries.



تشغل حاليًا منصب نائبة رئيس نادي الأعمال "تام تري فيت"، الذي يضم أكثر من 10,000 عضو على مستوى البلاد.

She is currently serving as the Vice President of the Tam Tri Viet Business Club, which has over 10,000 members nationwide.



أجرت السيدة تاو والسيد محمد اجتماعًا لمناقشة تطوير الأعمال الدولية مع عدد من الضيوف، من بينهم السيد بيتر كارتر، عمدة مدينة بورت هيدلاند بولاية أستراليا الغربية، وعدد من كبار الممثلين من أستراليا، دبي، وفيتنام.

Ms. Tao and Mr. Mohamed had a meeting to discuss international business development with several guests, including Mr. Peter Carter, Mayor of Port Hedland, Western Australia, and several senior representatives from Australia, Dubai, and Vietnam.

المساهمون

SHAREHOLDERS



MR. MOHAMED SAMIR
CO-FOUNDER

أكثر من 30 عامًا من الخبرة في مجالات الاستثمار، والمالية، والتصدير والاستيراد في العديد من الدول مثل: المملكة العربية السعودية، مملكة البحرين، دولة قطر، دولة الكويت، الإمارات العربية المتحدة، سلطنة عُمان، أستراليا، فيتنام، والعديد من الدول الأخرى حول العالم.

Over 30 years of experience in investment, finance, and import-export across various countries such as the Kingdom of Saudi Arabia, Kingdom of Bahrain, State of Qatar, State of Kuwait, United Arab Emirates, Sultanate of Oman, Australia, Vietnam, and many other countries around the world.



أجرى السيد محمد اجتماعًا مهمًا مع معالي الدكتور ثاني بن أحمد الزيودي، وزير الدولة للتجارة الخارجية بوزارة الاقتصاد في الإمارات العربية المتحدة، خلال مؤتمر AIM 2025 مما فتح آفاقًا جديدة لشركة، Tao'zone في المدن الخليجية الست في الشرق الأوسط.

Mr. Mohamed had a significant meeting with Dr. Thani Bin Ahmed Al Zeyoudi, Minister of State for Foreign Trade at the UAE Ministry of Economy, during the AIM Congress 2025. The meeting paved the way for Taozone to thrive in the six golden cities of the Middle East.



السيد محمد سمير التقى وعمل مع:

- السيد سام جيدوار: مستشار مالي واستثماري عالمي، وعضو في منظمات مالية أوروبية وأسترالية وعربية.
- سفير فوق العادة ومفوض لجمهورية فيتنام الاشتراكية لدى الإمارات العربية المتحدة، في سفارة فيتنام في أبوظبي.
- السيد هاري نغوين ثانه توان: رئيس مجلس الأعمال الفيتنامي في الإمارات العربية المتحدة.
- بقوة واستدامة Tao'zone كما عقد العديد من الاجتماعات الأخرى التي تهدف إلى تعزيز توسع في المدن الذهبية الست في الشرق الأوسط، وكذلك في دول أخرى في المراحل القادمة.

Mr. Mohamed Samir has met and worked with:

- Mr. Sam Guedouard: Global financial and investment advisor, and a member of European, Australian, and Arab financial organizations.
- Mr. Nguyen Thanh Diép: Ambassador Extraordinary and Plenipotentiary of the Socialist Republic of Vietnam to the UAE, at the Vietnamese Embassy in Abu Dhabi.
- Mr. Harry Nguyen Thanh Tuan: Chairman of the Vietnam Business Council in the UAE. He has also held various other meetings, all aimed at enabling Tao'zone to grow strongly and sustainably in the six golden cities of the Middle East, as well as in other countries in the next phases.

قصة Tao'zone

ربط الثقافات من خلال الهدايا ذات المعنى

THE STORY OF TAO'ZONE
CONNECTING CULTURES THROUGH
MEANINGFUL GIFTS



منذ طفولتها، كانت لدى السيدة تاو فضول لا يُشبع تجاه العالم الواسع الذي يتجاوز الأفق. لقد أشعلت الكتب والقصص حول الثقافات المختلفة في داخلها حبًا لا ينتهي للتقاليد العالمية. كانت تحلم بربط الناس ببعضهم البعض، ومشاركة السرد الثقافي، وإضفاء معنى عميق في حياة كل فرد. فتحت رحلاتها الأولى عبر أنحاء فيتنام عينيها على غنى التراث الثقافي المتجذر في المنتجات الحرفية اليدوية من القرى المورقة التي تنتشر فيها خيزران البامبو، حيث يصنع الحرفيون هدايا مشبعة بروح فيتنامية، إلى المرتفعات النائية حيث يُزرع نبات "سام نغوك لين" – الكنز الوطني لفيتنام – منذ قرون. وقد قادتها هذه التجارب إلى إدراك عميق: كل هدية ليست مجرد غرض مادي؛ بل هي قصة غير "مروية، وجسر يربط بين الناس والثقافة".

Since childhood, Bà Táo had an insatiable curiosity about the vast world beyond. Books and stories about different cultures awakened in her an endless love for global traditions. She dreamed of connecting people, sharing cultural narratives, and bringing deep meaning into every individual's life.

Her first journeys across Vietnam opened her eyes to the richness of cultural heritage embedded in handcrafted products. From the lush green bamboo villages, where artisans crafted gifts infused with Vietnamese soul, to the remote highlands where Sâm Ngọc Linh - the national treasure of Vietnam - had been cultivated for centuries. These experiences led her to a profound realization:

"Every gift is more than just an item; it is an untold story, a bridge that connects people with culture."



في عام 2012، تحوّل هذا الشغف إلى حلم: بناء منصة تربط الناس على مستوى العالم من خلال الهدايا المستوحاة من الثقافة. بعد أكثر من اثني عشر عامًا من تغذية هذه الرؤية، رسميًا في عام 2024 Tao'zone وُلدت. ليست مجرد علامة تجارية، بل هي سفير Tao'zone بثقافي ينشر جوهر التقاليد العالمية إلى العالم.

In 2012, this passion turned into a dream: to build a platform that connects people globally through culturally inspired gifts. After more than twelve years of nurturing this vision, in 2024, Tao'zone was officially born. More than just a brand, Tao'zone is a cultural ambassador, spreading the essence of global traditions to the world.

كل هدية تحمل قصة، Tao'zone في. قد تكون قصة الحرفي الذي يصنع لوحات النحاس بدقة متناهية، أو تراث المرتفعات الضبابية حيث تُحصد شاي Trà San Tuyét، أو نقاء بحيرات اللوتس التي تُنقع فيها أوراق الشاي بزهور عطرية. كل منتج يجسد هوية ثقافية لأرض ما، تُحفظ وتُنقل من خلال الأيدي الماهرة للحرفيين.

At Tao'zone, every gift carries a story. It could be the meticulous craftsmanship behind a Copper Painting, the legacy of the misty highlands where Trà San Tuyét is harvested, or the purity of the lotus lakes where tea leaves are infused with floral essence. Each product embodies the cultural identity of a land, preserved and conveyed through the skilled hands of artisans.



مع فلسفة الاتصال – المعنى – الإبداع، لا تُعد Tao'zone مجرد منصة لتقديم الهدايا، بل هي راوية للقصص، وناقلة للمشاعر، وجسر يصل بين الثقافات.

في عالم قد تشكّل فيه الاختلافات اللغوية والثقافية كجسر يقرب الناس Tao'zone حواجز، تعمل من بعضهم البعض من خلال الهدايا ذات المعنى.

With the philosophy of Connection - Meaning - Creativity, Tao'zone is more than just a gifting platform _ it is a storyteller, a bearer of emotions, and a bridge between cultures. In a world where language and cultural differences sometimes create barriers, Tao'zone serves as the bridge that brings people closer through meaningful gifts.

“

TAO'ZONE

*Bringing the World Together
Through Unique and Meaningful Gifts.*

”

“

TAO'ZONE

تاو زون – تجمع العالم من خلال هدايا فريدة وذات مغزى.

”





TAO'ZONE

The Aspiration To Connect Global Cultures



المنتجات البارزة

HIGHLIGHT PRODUCTS

01 | SÂM NGỌC LINH

من قمم الجبال الشاهقة في وسط فيتنام، حيث يكسو الضباب الأرض على مدار العام، ينمو نبات "سام نغوك لين" كرمز للحياة الأبدية.

فهو ليس مجرد عشبة ثمينة، بل يُعدّ شهادة حية على قوة الطبيعة وتفاني من يربعاها.

كل قطرة من جوهره هي خلاصة للزمن، مفعمة بالحيوية وحكمة الأرض.

تقدم هذا الكنز إلى العالم كرسالة عن الاستدامة، والتقاليد، وفخر فيتنام Taozone.

From the towering peaks of Central Vietnam, where mist blankets the land year-round, Sâm Ngọc Linh thrives as a symbol of eternal life. More than a precious herb, it stands as a testament to the power of nature and the dedication of those who nurture it. Each drop of its essence is a distillation of time, infused with the vitality and wisdom of the land. Taozone brings this treasure to the world as a message of sustainability, tradition, and Vietnamese pride.



02 | TRÀ SAN TUYẾT

محسودة من أشجار الشاي التي تعود لقرون على قمم الضباب، تحمل شاي "ترا سان تويت" بين أوراقه ليس فقط مرارته المميزة، بل أيضاً روح الأرض والسماء كل رشفة منه تشبه نغمة موسيقية في سيمفونية طبيعية عظيمة، يتردد صداها عبر المساحات الواسعة الذين يتذوقونه لا يشعرون فقط بمذاقه، بل يسمعون همسات الرياح، وندف الثلج، وأصداء الماضي إلى تقديم شاي "ترا سان تويت" إلى Taozone تسعى العالم، حتى تكون كل فنان بوابة تكشف عن جمال فيتنام النقي والغامض.



Harvested from centuries-old tea trees atop misty peaks, Trà San Tuyết carries not just its signature mellow bitterness but the very soul of the earth and sky. Each sip is like a note in a grand symphony, resonating across vast landscapes. Those who drink it don't just taste the tea; they hear the whispers of the wind, the snow, and echoes of the past. Taozone seeks to bring Trà San Tuyết to the world, so every cup opens a gateway to Vietnam's pure and mystical beauty.

03 | TRÀ SEN

شاي اللوتس ليس مجرد مشروب، بل هو فن وفلسفة حياة.
كل برعم شاي مشبّع بعطر زهور اللوتس النقية، التي تنمو في بحيرات هادئة حيث تستقبل الشمس الصباحية بنورها الرقيق.
احتساء شاي اللوتس لا يقتصر على المذاق، بل هو عملية تطهير للروح، ولحظة تأمل وأناقة في الحياة.
تقدّم شاي اللوتس إلى العالم كرمز للنقاء وجوهر الثقافة الفيتنامية الراقية في الشاي Taozone.

Lotus Tea is not merely a beverage; it is an art, a philosophy of life. Each tea bud is infused with the delicate fragrance of pure lotus blossoms, nurtured in tranquil lakes where the sun greets the morning with gentle light. Drinking Lotus Tea is not just about taste; it is about purification of the soul, a moment of stillness and elegance in life. Taozone introduces Lotus Tea to the world as a symbol of purity and the refined essence of Vietnamese tea culture.



04 | LEGO TRE

هي قصة عن الإبداع والمسؤولية البيئية Lego Tre مصنوعة من الخيزران – رمز للصمود والحيوية في فيتنام – حيث تُعد كل قطعة أكثر من مجرد لعبة، بل هي جسر يربط بين الإنسان والطبيعة. فإنهم لا يبنون فقط Lego Tre، عندما يلعب الأطفال بهيكل، بل يكتسبون وعياً بالاستدامة، ويشعرون بارتباط عميق بين البشرية وكوكب الأرض الأخضر. منارة للابتكار Lego Tre إلى جعل Taozone تتطلع ورماً لمستقبل أكثر اخضراراً للأجيال القادمة.

Lego Tre is a story of creativity and environmental responsibility. Made from bamboo - a symbol of Vietnam's resilience and vitality - each piece is more than a toy; it is a bridge between people and nature. Children playing with Lego Tre don't just build structures; they build an awareness of sustainability, a connection between humanity and our green planet. Taozone envisions Lego Tre as a beacon of innovation and a greener future for the next generation.



05 | TRANH ĐỒNG (COPPER ART)

تحكي فنون النقش على النحاس قصة الحرفية الدقيقة، مجسدة تاريخ فيتنام وروحها. كل لوحة تُعد كنزاً، تعكس القيم الثقافية والأساطير القديمة. وعندما يلامس الضوء سطحها، لا يظهر فقط عمل فني بل تتجلى من خلاله أرواح الأجيال الماضية. فن النقش على النحاس إلى العالم كشاهد حي على التاريخ والفخر الوطني Taozone تُقدّم.

Copper Art tells the story of intricate craftsmanship, depicting Vietnam's history and soul. Each piece is a treasure, reflecting cultural values and ancient legends. When light touches the surface, it reveals not just an artwork but the spirit of generations past. Taozone introduces Copper Art to the world as a living testament to history and national pride.



06 | TRANH GẠO (RICE PAINTING)



الرسم بالأرز هو أكثر من مجرد فن؛ إنه ذاكرة، وقصة عن الوطن وحقول الأرز الذهبية التي تمتد بلا نهاية كل لوحة يتم تشكيلها من حبات الأرز الصغيرة، وتحمل بين طياتها حباً ورعاية دقيقة من يد الفنانين الحرفيين فن الرسم بالأرز إلى العالم كرمز Taozone تُقدّم للبساطة والمعنى العميق، حيث تروي كل حبة أرز قصتها الخاصة.

Rice Painting is more than just art; it is memory, a story of homeland and golden rice fields stretching infinitely. Each painting, crafted from tiny grains of rice, carries the love and meticulous care of artisans. Taozone presents Rice Painting to the world as a symbol of simplicity and profound meaning, where each grain tells a story of its own.



TAO'ZONE

The Aspiration To Connect Global Cultures

المرآيا التنافسية

OUR FEATURES



الثقافة

CULTURAL

بفضل فريق من الخبراء الذين يتمتعون بفهم عميق للثقافات العرقية، فإننا نقدم دائماً إلى السوق منتجات لا تقتصر فقط على الأداء الوظيفي العالي والجودة الممتازة في الاستخدام، بل تحمل أيضاً قيمة ثقافية فريدة.

إن مفهوم الاستهلاك لا يقتصر على التمتع بالقيمة المادية للمنتج، بل يشمل أيضاً تجربة القيم الروحية، والاعتزاز الوطني، وجوهر الثقافة الوطنية.

With a team of experts who have a deep understanding of ethnic cultures, we always bring to the market products that are not only optimized in terms of functionality and high quality in terms of use, but also bring unique cultural values. The concept of consumption does not stop at enjoying the physical value of the product but also the experience of spiritual values, national pride, and the quintessence of national culture.



الإبداع

CREATIVE

TAO'ZONE always brings unique and innovative products to customers because we do not only sell products but also provide impressive experiences for consumers. Based on the foundation of specialized knowledge combined with high-end consumer experience, TaoZone products always lead the market in integrating many modern, novel and high-value functions.

دائمًا منتجات مبتكرة وفريدة من TAO'ZONE تُقدِّم نوعها للعملاء، فنحن لا نبيع المنتجات فقط، بل نوفر أيضًا تجارب مميزة للمستهلكين.

استنادًا إلى قاعدة من المعرفة المتخصصة إلى جانب خبرة TaoZone تقود المستهلكين رفيعا المستوى، فإن منتجات السوق دائمًا في دمج العديد من الوظائف الحديثة والمبتكرة وعلالة القيمة.



التكنولوجيا

TECHNOLOGICAL

يُعدّ تطبيق التكنولوجيا لتعزيز قيمة الحياة هو المبدأ التوجيهي لشركة TaoZone لتقديم مجموعة متزايدة التنوع من المنتجات الفريدة إلى السوق، تجمع بين الجودة العالية وجوهر الثقافة المشرقة من خلال التكنولوجيا الحديثة.

Applying technology to enhance the value of life is the guiding principle for TaoZone to provide the market with an increasingly diverse range of unique products, combining high quality with cultural quintessence shining through modern technology..

معلومات تسجيل الشركة

CORPORATE REGISTRATION & LICENSES



TAO'ZONE

The Aspiration To Connect Global Cultures

فيتنام

Vietnam

MŨI KẾ HOẠCH VÀ ĐẦU TƯ
THÀNH PHỐ HỒ CHÍ MINH
PHÒNG ĐĂNG KÝ KINH DOANH

CỘNG HÒA XÃ HỘI CHỦ NGHĨA VIỆT NAM
Độc lập – Tự do – Hạnh phúc

GIẤY CHỨNG NHẬN ĐĂNG KÝ DOANH NGHIỆP
CÔNG TY CỔ PHẦN

Mã số doanh nghiệp: 0318613248
Đăng ký lần đầu: ngày 08 tháng 08 năm 2024
Đăng ký thay đổi lần thứ: 1, ngày 08 tháng 01 năm 2025

1. Tên công ty
Tên công ty viết bằng tiếng Việt: CÔNG TY CỔ PHẦN TAOZONE GROUP
Tên công ty viết bằng tiếng nước ngoài: TAOZONE GROUP JOINT STOCK COMPANY
Tên công ty viết tắt: TAOZONE

2. Địa chỉ trụ sở chính
155 Quốc lộ 1A, Phường Bình Chiểu, Thành phố Thủ Đức, Thành phố Hồ Chí Minh, Việt Nam
Điện thoại: 0986159563 Fax:
Email: Website:

3. Vốn điều lệ: 5.000.000.000 đồng.
Bảng chữ: Năm tỷ đồng
Mệnh giá cổ phần: 10.000 đồng
Tổng số cổ phần: 500.000

4. Người đại diện theo pháp luật của công ty
* Họ và tên: BUI XUÂN VIÊN Giới tính: Nam
Chức danh: Chủ tịch hội đồng quản trị Quốc tịch: Việt Nam
Sinh ngày: 20/11/1987 Dân tộc: Kinh
Loại giấy tờ pháp lý của cá nhân: Thẻ căn cước công dân
Số giấy tờ pháp lý của cá nhân: 052087005867
Ngày cấp: 11/08/2021 Nơi cấp: Cục Trưởng Cục Cảnh Sát Quản Lý Hành Chính Về Trật Tự Xã Hội

Địa chỉ thường trú: Dương Liễu Tây, Thị Trấn Bình Dương, Huyện Phú Mỹ, Tỉnh Bình Định, Việt Nam
Địa chỉ liên lạc: Dương Liễu Tây, Thị Trấn Bình Dương, Huyện Phú Mỹ, Tỉnh Bình Định, Việt Nam

TRƯỞNG PHÒNG
PHÒNG ĐĂNG KÝ
KINH DOANH

Võ Cẩm Tú

دبي

Dubai

حكومة دبي
GOVERNMENT OF DUBAI

رخصة تجارية
Commercial License

رقم الرخصة / License No.: 1320068
اسم الشركة / Company Name: BEDAYA ALMOSTAQBAL BUSINESSMEN SERVICES LLC
الاسم التجاري / Business Name: BEDAYA ALMOSTAQBAL BUSINESSMEN SERVICES LLC

فئة الرخصة / License Category: دائرة التنمية الاقتصادية
الشكل القانوني / Legal Type: شركة ذات مسؤولية محدودة - الشخص الواحد (ذ.م.ش)
تاريخ الإصدار / Issue Date: 06/05/2024
رقم الرخصة / License No.: 1320068
رقم التسجيل التجاري / Register No.: 2240642

الاطراف / License Members

رقم الشخص / No.	اسم / Name	الجنسية / Nationality	الدور / Role	الحصة / Share
1489310	سمير محمد	استراليا / Australia	مالك / Share Owner	100.00%
1489310	سمير محمد	استراليا / Australia	مدير / Manager	

نشاط الرخصة التجارية / License Activities

النشاط / Activity	الحالة / Status
الخدمات الإدارية لرجال الأعمال / Businessmen Administrative Services	نشط / Active

العنوان / Address: 128-469
هاتف / Phone No.: 971-54-7343435
فاكس / Fax No.: 971-54-7343435
البريد الإلكتروني / Email: mohamed@zohone.com

ملحوظات / Remarks: ملك محمد إبراهيم بن عبيد الله - دبي - الخليج - 002-078 مكتب رقم

Print Date: 16/04/2025 18:21 تاريخ الطباعة: 16/04/2025 18:21
Receipt No.: 6969
Get FREE access to Zoho One for the first year
Now you can renew your trade license by sending a text message (SMS). Send your trade license number 886812345 to 886812345.
This is a verified document issued without signature by the Department of Economy and Tourism. Kindly scan the QR Code to verify the certificate.



TAO'ZONE

The Aspiration To Connect Global Cultures

GIFT E-COMMERCE PLATFORM

منصة التجارة الإلكترونية للهدايا

الاتصال | CONTACT

 www.taozone.vn

 (+84) 986.159.563

 hothiut@taozone.vn



فيتمثل:

مدينة هو تشي منه، Thu Duc المنطقة الحضرية فان فوك، رقم 46، شارع رقم 2، حي هيب بينه فوك، مدينة

Vietnam: No. 46, Street No. 2, Van Phuc Urban Area, Hiep Binh Phuoc Ward, Thu Duc City, Ho Chi Minh City

لبي:

الإمارات العربية المتحدة، شارع الشيخ زايد، دبي - برج لطيفة، صندوق بريد 454487، B2 الطابق 17، الغرفة

Dubai: B2- Level 17 Latifa Tower P.O Box 454487- Sheikh Zayed Road, Dubai, UAE